



## BigBlueButton, formateur Création de salles de réunions privées

La création de réunions privées est possible uniquement pour le présentateur et le modérateur.

Dans la colonne de gauche, sur la ligne du menu 'UTILISATEURS' cliquez sur la roue crantée (1) afin d'ouvrir la liste déroulante, puis 'Créer des réunions privées'.

Dans la fenêtre suivante, il y a des choix obligatoires :

- Il est possible de créer de 2 à 8 salles.
- Il est demandé de préciser la durée maximale d'ouverture des réunions privées.  
**ATTENTION** : une fois la durée écoulée la salle se ferme automatiquement et les annotations qui auront pu être créées seront perdues !  
Il vaut mieux donc indiquer un temps plus long.

Et des choix facultatifs. Il est possible :

- Soit d'assigner au hasard les participants dans les salles (2) ;
- Soit d'autoriser les participants à choisir la salle qu'ils vont rejoindre (3) ;
- Soit de glisser-déposer le nom de chaque participant et/ou modérateur et/ou présentateur dans chaque salle (4).

Lorsque les réglages sont terminés vous cliquez sur 'Créer' (5).

**ATTENTION** : les participants voient alors immédiatement une fenêtre leur demandant selon vos réglages, soit d'accepter d'aller dans la salle imposée, soit de choisir la salle qu'ils souhaitent rejoindre.

Un onglet supplémentaire s'ouvre dans leur navigateur.

The screenshot shows the BigBlueButton interface. On the left, the 'UTILISATEURS (5)' menu is open, with a red box around the gear icon (1) and the 'Gérer les utilisateurs' option. A dropdown menu is visible with options like 'Effacer toutes les icônes de statut', 'Désactiver la sourdine', 'Sauvegarde des noms d'utilisateur', 'Verrouiller les spectateurs', 'Créer des réunions privées', and 'Écriture des sous-titres'. A red box around the 'Créer des réunions privées' button is labeled (2). Below this, the 'Salle de réunion privée' settings are shown. A red box around the 'Créer' button is labeled (5). The settings include 'Nombre de réunions' (8), 'Durée (minutes)' (15), and a checkbox 'Autoriser les participants à choisir une salle de réunion à rejoindre' (3). Below this, a grid of 8 meeting rooms is shown, with participants assigned to them (4). A red box around the 'Assigner au hasard' button is labeled (2).



### CONSEIL

Prévenez les participants qu'ils doivent **accepter** ou **choisir** la salle à rejoindre, et qu'ils doivent **conserver les 2 onglets ouverts** (salle principale et salle de réunion privée) afin qu'ils puissent revenir dans la salle principale à tout moment.

Un menu supplémentaire apparaît dans la colonne de gauche de la salle principale du présentateur (6).

Lorsqu'il le souhaite celui-ci peut rejoindre chacune des salles (7) ou décider de terminer les réunions privées (8).

**ATTENTION** : la fermeture des salles entraîne la perte des annotations du tableau blanc de chaque salle.

The screenshot shows the BigBlueButton interface. On the left, the 'SALLE DE RÉUNION PRIVÉE' menu is open, with a red box around the 'Salle de réunion pri...' option labeled (6). On the right, the 'Salle de réunion privée' settings are shown. A red box around the 'Rejoindre la réunion' button is labeled (7). Below this, a red box around the 'Terminer toutes les réunions privées' button is labeled (8).

Dans chaque salle les participants peuvent prendre le rôle de présentateur et ainsi partager leur écran et rendre accessible les outils d'annotations.

Voir la fiche « BigBlueButton, les salles de réunions privées pour le participant »